



Torruco se registró en Miguel Hidalgo y arranca con ventaja sobre Tabe

El candidato de Morena supera por más de un punto al panista, según revela una encuesta. La inseguridad es el mayor problema para los vecinos.



Apenas un día después de haber formalizado su aspiración de competir por la alcaldía Miguel Hidalgo, Miguel Torruco Garza recibió un espaldarazo al conocerse un nuevo sondeo de *Polister Encuestadora*, que lo ubica liderando la competencia.

Torruco Garza aventaja por más de un punto porcentual al actual alcalde de la Miguel Hidalgo, el panista Mauricio Tabe. Según este estudio, el candidato de Morena obtiene 48.2% de intención de voto efectiva, mientras que Tabe alcanza el 46.8%. En tercer lugar, con solo 5%, aparece Antonio Carbia Gutiérrez, el representante de MC.

La diferencia entre Torruco y Tabe, hay que mencionarlo, se encuentra dentro del margen de error (que para este sondeo fue de 3.4%). Sin embargo, existen otros datos interesantes en la encuesta de *Polister*.